



## Bangunan Cagar Budaya SDN Ungaran 1 Rusak

### Disbud Kota Jogja akan Cek Syarat Rehab dan Renovasinya

**JOGJA** - Beberapa bagian bangunan SDN Ungaran 1 Jogja mengalami kerusakan. Jika tidak segera diperbaiki dikhawatirkan akan membahayakan siswa. Adanya kerusakan ini dilaporkan salah seorang wali murid siswa bernama Edi Hardiyanto.

Menurut Edi, bagian bangunan yang rusak yakni bagian aula yang biasa digunakan untuk kegiatan ekstrakurikuler. Namun menurut informasinya yang ia dapat, karena bangunan tersebut merupakan Cagar Budaya jadi proses rehab harus melalui Disbud Kota Jogja.

Ia juga sudah melakukan komunikasi dengan pihak sekolah untuk segera melakukan pencegahan agar tidak terjadi sesuatu yang diinginkan. Menurutnya momen libur menjadi waktu yang tepat untuk melakukan perbaikan. "Saat ini mumpung masih libur, harapannya dari dinas terkait segera melakukan analisis dan bisa diperbaiki," tuturnya.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Jogja Yetti Martanti mengatakan terdapat pro-

gram untuk rehab bangunan cagar budaya yang memang diprioritaskan adalah bangunan milik pemerintah. Namun, program itu harus disesuaikan karena bangunan cagar budaya tidak bisa langsung dan harus ada kajian agar bisa secara tepat direnovasi atau direhabilitasi. "Kalau terkait dengan rehab atau renov memang sudah kita programkan dan nanti akan saya cek lagi proses persyaratannya," ujarnya.

Pihaknya akan meninjau kembali Detail Engineering Design (DED) dari bangunan tersebut. Hal itu dikarenakan rehab dan renov bisa dilakukan setelah melihat DED terkait bentuk fisik bangunan. Aspek manfaat dan lelestarian dalam proses rehab dan renov bangunan cagar budaya harus berjalan selaras. Maka dari itu, bangunan tersebut menjadi prioritas sebab masih difungsikan. "Kami juga selalu punya program untuk menetapkan bangunan yang mau direnov ataupun direhab melalui dewan kebudayaan," jelasnya **(oso/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005